

Artikel vom 24.01.2020

Kandidatenvorstellung Gammersfeld

Kandidatenvorstellung Gammersfeld



Der Wahlkampfauftakt vom CSU-Ortsverband Wellheim für die Kommunalwahl 2020 hat am Freitag, 24. Januar in Gammersfeld begonnen. Der 1. Bürgermeister Robert Husterer konnte im Feuerwehrhaus zahlreiche Gäste begrüßen. Er stellte den Anwesenden, das aktuelle Arbeitsprogramm und die Marktratskandidaten\ -innen der CSU-Wellheim vor. Im persönlichen Gespräch, wurden interessante Punkte rund um das Thema „Kommunal-, Landrat-, und Kreistagswahl“ wie z. B. Stimmenanzahl usw. angesprochen. Als Kreistagskandidat stellte sich Konrad Breitenhuber aus Seuersholz (Gemeinde Pollenfeld) der Versammlung vor und bat um deren Stimme bei der Wahl.

In den nächsten Tagen, werden weitere Wahlkampfveranstaltungen in der Marktgemeinde Wellheim folgen.